

Campaña por elecciones libres llegó a Bellavista

La plaza Camilo Mori del barrio Bellavista —*new wave* total— será testigo hoy no de la actuación de un conjunto artístico o de una exposición de pinturas, como sería normal, sino de una conferencia de prensa al aire libre. El motivo es el estreno en público del recién creado comité por elecciones libres del barrio Bellavista. La cita es a la 10.00 horas en esa plaza ubicada en Constitución esquina Antonia Lope de Bello.

Estarán presentes “personalidades del barrio”, artistas como Nemesio Antúnez y dirigentes como la integrante del comité por elecciones libres, Moy de Tohá.

Por otro lado, se informó que el Comité de Izquierda por Elecciones Libres se dedicará a trabajar en Santiago, Valparaíso y Concepción, que reúne al 60% del potencial electoral. El resto del territorio será cubierto en el verano con centenares de “mochileros”, a quienes se propondrá cambiar los tradicionales trabajos voluntarios de verano por una campaña en pro de las elecciones libres.

ACOB SANCHEZ

acia, Policía
y
nanismo

para un proyecto de rea-
la política de carabineros
democrático representativo

chilena de
s humanos

ob.

presentación, Do-
otar que “en los
han podido des-
recuperación de
al, que provie-
ector del Cuer-
os”.
dinador de la
particularmente des-
de que estas tesis
ex integrante de las
pues así adquieren
idad.

ASE

Manhattan Ltda.

STAS